

## **Bericht Geschäftsführung Dorfladen Unterschächen**

Geschätzte Genossenschafterinnen und Genossenschaftler  
Liebe Kundinnen und Kunden

Die Dorfladen Genossenschaft GV gibt uns jeweils die Gelegenheit euch einen Blick in unser Dorfladenleben zu geben.

Es gibt viele Ereignisse, die das letzte Jahr positiv geprägt haben. Viele schöne Kundenkontakte durften wir erfahren.

Dass wir 2023 erneut mit einem guten Ergebnis abschliessen konnten, ist der Verdienst unserer treuen Kundschaft und den Touristen, die unseren Laden schätzen und nutzen.

Mit Luzia, Monika, Heidi und Anita haben wir ein gut eingearbeitetes und motiviertes Team, auf das wir uns verlassen können.

Im vergangenen Jahr hatten einige unserer Geräte Störungen so dass wir einen Monteur brauchten. Ein Kühlgerät musste ersetzt werden. Der Dorfladen Genossenschaftsvorstand hat uns unterstützt und die Kosten übernommen.

Wen es um einheimische Produkte geht, ist die Volg Schweizer Meister. Überdurchschnittliche viele Produkte mit Schweizer Herkunft machen Volg zum Detailhändler mit dem höchsten Schweiz-Anteil. Da wir von Volg beliefert werden und über 30 weitere Lieferanten vom Kanton Uri und aus Unterschächen haben, unterstützen auch wir die heimische Wirtschaft, sichern Arbeitsplätze und schonen die Umwelt.

Im Mai besuchen wir jeweils die in Winterthur stattfindende Volg-Messe. Die jährliche Messe bietet eine ideale Möglichkeit für den persönlichen Austausch. Lieferanten präsentieren Neuheiten, die sich vor Ort probieren und degustieren lassen.

Neues Angebot der Post. Seit diesem Jahr können Kundinnen und Kunden von Unterschächen, welche eine Postzustellung haben, telefonisch ihre Einkäufe bei uns bestellen und der Pöstler bringt diese, gegen eine Gebühr, zu ihnen nach Hause.  
Gerne geben wir Auskunft über dieses Angebot.

Im letzten Jahr haben wir unser Sortiment um weitere Glutenfreie Produkte ergänzt. Im Angebot haben wir Penne Teigwaren, Crackers, Mehlmischung Ciabatta Brote.

Nun möchten wir uns bei allen Kundinnen und Kunden herzlich bedanken für die Wertschätzung, die sie uns täglich entgegenbringen.

Für das gute Einvernehmen bedanken wir uns bei Familie Bissig.

Ein Dankeschön dem Vorstand der Dorfladen-Genossenschaft für die Unterstützung und das Vertrauen.

Wir versuchen uns immer weiterzuentwickeln und Neues positiv und aufgeschlossen anzugehen.

Weiterhin sind wir voller Tatendrang und nach wie vor bereit «frisch und frindlich» anzupacken!

Mit freundlichen Grüssen

Marlen Herger und Priska Müller